

Actus de l'entreprise

- **Intéressement et abondement** : De très bons résultats... mais pour qui ? FO appelle la Direction à valoriser les efforts de tous ! [> Lire la suite](#)
- **STIP et SIP** : Des petits coups de pouce pour valoriser les parts variables de rémunération, mais on est encore loin du compte... [> Lire la suite](#)
- **Rémunération** : Des résultats 2024 positifs pour les actionnaires, mais c'est la douche froide pour les salariés ! [> Lire la suite](#)
- **EcoAct** : bienvenue aux [EcoActeurs](#) qui ont rejoint les équipes de Sustainability Business de Schneider Electric depuis le 1er février 2025.
- **Comment s'est passé votre EAP ?** Faites-nous part de votre expérience, cela nous permettra de faire entendre votre voix auprès de la Direction... [> Participez au sondage en ligne !](#)
- Prolongation de la **prise en charge à 75 %** de votre abonnement transport [> Lire la suite](#)

Actus Grenoble

- **Voyages et sorties groupe** : Explorez les châteaux de la Loire à vélo, Escapade en Alsace et Europa-Park, Voyage au Panama... [dernières chances pour vous inscrire !](#)
- **Impôts** : Vous avez besoin de conseils pour déclarer vos impôts 2024 ? Prenez rendez-vous avec une [conseillère par le biais du CSE](#).
- **Soutien Scolaire, préparation aux concours, tests de langues ou culture générale** : vous bénéficiez de 35 % de réduction sur l'offre de cours en ligne dispensée par [Nomad éducation](#). Aucune subvention du CSE supplémentaire ne s'applique sur ce service, mais vous pouvez payer en CESU sans possibilité de déduction d'impôt qui ne s'applique qu'aux emplois à domicile.

Dossiers du mois

- **PEG, PERECO, PERE (Art. 83) et PERO** : [rappel sur l'arbitrage](#) entre fonds et transfert entre dispositifs
- **Alternants et parents d'étudiants** : Le dépôt des dossiers de demande de bourse et de logement via le Dossier social étudiant (DSE) pour l'année scolaire 2025-2026 est à faire [entre le 13 mars et le 31 mai 2025](#). Vous pouvez aussi potentiellement bénéficier des aides d'[Action Logement Plus](#).

Informations pratiques

- **Téléconsultation** : les nouvelles règles concernant les arrêts maladie
- **Indemnités journalière de la Sécurité sociale** : le plafond des revenus pris en compte diminue au 1er avril 2025
- **Barème des frais de carburant** applicable pour la déclaration de revenus 2025
- Plafonds de ressources pour [l'allocation de rentrée scolaire](#) en 2025
- Fin du remboursement du [test Covid](#) en pharmacie

Restez connectés aux actus FO Schneider Electric !

> Téléchargez notre Application mobile :



Où que vous soyez, restez informés en direct, accédez facilement aux dernières actualités, à des outils pratiques pour vous accompagner !

> Rejoignez-nous :



Vous appréciez notre travail, notre engagement ? Soutenez votre équipe locale, [adhérez à FO Schneider Electric](#) !

Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](https://www.fo-schneider.fr) pour en savoir plus !

Company news

- **Profit-sharing and employer contributions** : Very good results... but for whom? FO calls on management to reward everyone's efforts! > [Lire la suite](#)
- **STIP et SIP** : Small boosts to enhance the value of variable remuneration parts, but we are still far from the goal... > [Read more](#)
- **Remuneration** : Positive 2024 results for shareholders, but it's a cold shower for employees! > [Read more](#)
- **EcoAct** : Welcome to the [EcoActors](#) who have joined the Sustainability Business teams at Schneider Electric since February 1, 2025.
- **How did your EAP go?** Tell us about your experience, this will allow us to make your voice heard by the Management...> [Take part in the online survey!](#)
- Extension of the **coverage to 75% of your transport subscription** > [Read more](#)

Grenoble news

- **Group trips and outings** : Explore the castles of the Loire by bike, Getaway in Alsace and Europa-Park, Travel to Panama... [Last chances to register!](#)
- **Taxes**: Do you need advice on how to declare your 2024 taxes? Make an appointment with an [advisor through the CSE](#).
- **Academic support, preparation for competitions, language tests or general knowledge**: you benefit from a 35% discount on the online course offered by [Nomad Education](#). No additional CSE subsidy applies to this service, but you can pay in CESU without the possibility of a tax deduction which only applies to home jobs.

Thematics of the month

- **PEG, PERECO, PERE (Art. 83) and PERO**: [reminder on the arbitration](#) between funds and transfer between schemes
- **Work-study students and parents** : The submission of grant and housing applications via the Student Social File (DSE) for the 2025-2026 school year must be done [between March 13 and May 31, 2025](#). You can also potentially benefit from Aid from [Action Logement Plus](#).

Useful information

- [Teleconsultation](#): the new rules concerning sick leave
- Social Security [daily allowances](#): the income ceiling taken into account decreases on 1 April 2025
- [Fuel fee schedule](#) applicable for the 2025 tax return
- Income ceilings for the [back-to-school allowance](#) in 2025
- End of reimbursement of [Covid test](#) in pharmacies

Stay tuned to Schneider Electric FO news !

> Download our Mobile App:



Wherever you are, stay informed live, easily access the latest news, practical tools to support you!

> Join us :



Do you appreciate our work, our commitment? Support your local team, [join FO Schneider Electric!](#)

Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](https://www.fo-schneider.fr) pour en savoir plus !